



Chaque matin, Leïla, derrière sa fenêtre, guettait le passage de son amie Zoé, attendant le dernier moment pour sortir.

« Bouh, qu'est-ce qu'il f-f-f-fait f-f-f-froid ! » dit Leïla qui frissonnait en dévalant les marches devant chez elle.

« Et si on chantait pour ne pas y penser ? » proposa Zoé.

Les deux amies chantèrent donc tout le long du chemin, en trottant dans la neige, le sourire aux lèvres dans l'air frais du matin.



En arrivant à l'école, elles remarquèrent immédiatement plusieurs affiches apposées sur les arbres. Leïla lut à haute voix : « Auditions pour le club théâtre ce mardi. Vous êtes tous les bienvenus à l'audition pour la comédie musicale du printemps : *Le Rêve de Maria*. »

« C'est demain ! s'écria Zoé. Nous irons passer l'audition. »

